

Adorado sea el Santísimo Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 260

Época IV. NOVIEMBRE 2024

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Noviembre de 2024 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Sto. Tomás de Aquino. c/ Álvarez Taladriz 15	30	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés. Pza. de San Andrés 2	20	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Stº. Domingo de Guzmán	7	18,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	1	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	30	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

- * Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10:30 h a 13:00 h).
- * Basílica-Santuario de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



- * Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)
- * Seminario diocesano de Valladolid: Jueves de 20:30 a 21:30 h.
- * Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19:30 a 20 h.
- * Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11:30 a 19 h, con rezo de Vísperas antes de la reserva.
- ** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10:30 a 13 h
- ** MEDINA DE RIOSECO: Jueves de 18 a 19:30 h, Iglesia de San Pedro Mártir
- ** VILLABRÁGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN: Se celebrará el día 26 a las 20 h. en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: Por D. Eloy Paramio Cascón, adorador del turno 5º San Antonio Mª Claret, fallecido el pasado día 2 de Agosto

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (Jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe,
dales Señor, el descanso eterno.
Y brille para ellos la luz perpetua.
Descansen en paz. Amén.

***“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación,
que el adorar a Cristo-Eucaristía”***

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”

Luis de Trelles y Noguero

***Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que
no creen, no adoran, no esperan, y no os Aman.***

INTENCIONES DEL PAPA para el mes de Noviembre

Por los que han perdido un hijo

“Oremos para que todos los padres que lloran la muerte de un hijo o una hija encuentren apoyo en la comunidad y obtengan del Espíritu consolador la paz del corazón”.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLAN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

Se recuerda a todos los Presidentes de Sección, como a los Jefes de Turno, que deben remitir a este consejo diocesano, el calendario de las vigilias del año 2025, antes de finales de Noviembre. (Indicando día de celebración y hora de comienzo), las secciones, si tienen más de una iglesia donde las celebran, indicar los meses en cada templo.

SE RECUERDA: A las secciones y turnos que deben hacer la aportación del año 2024 antes de finalizar el año, para cerrar las cuentas y presentar en el arzobispado el resumen del año fiscal. (las secciones tienen que enviar un resumen de sus ingresos y gastos para adjuntarlos con el resumen del consejo diocesano).

EJERCICIO DE FIN DE AÑO: El día 31 de Diciembre, a las 18,00 horas, tendrá lugar en la Santa Iglesia Catedral. El ejercicio constará de Santa Misa, Exposición del Santísimo, oración personal, canto del Te Deum solemne, Bendición y Reserva del Santísimo. Habrá separatas.

“150 años adorando, reparando y consolando a Jesús”

Con motivo de la celebración del 150 aniversario de la fundación de nuestra asociación en 2027 quiero hacer un repaso en estas reflexiones de lo que es la Adoración Nocturna Española, a qué nos invita y a qué nos compromete. Después de muchos años como adoradores, quizá algunas cosas se han olvidado o distorsionado y es un buen momento para recuperar la frescura del espíritu que movió a D. Luis de Trelles a fundar en España esta asociación.

I.- NOCIONES BÁSICAS SOBRE LA ADORACIÓN NOCTURNA

1. ¿Qué es la Adoración Nocturna?

La Adoración Nocturna es una asociación de creyentes que, reunidos en grupos, se turnan velando en las horas de la noche para adorar a Dios en representación de toda la humanidad y en nombre de toda la Iglesia, a través de Cristo, y para agradecer al mismo Cristo, Dios y Hombre, su presencia en el Sacramento que nos une al Sacrificio redentor.

Mons. DELICADO BAEZA, Arzobispo de Valladolid (Conferencia del Centenario).

2. ¿Cuál es el espíritu de la Adoración Nocturna?

El espíritu de la ANE no difiere del que vive toda la Iglesia en el camino de santidad al que Dios nos llama: «Sed santos como vuestro Padre celestial es santo» (Mt 5, 48): «Os exhorto hermanos, por la misericordia de Dios, a presentar vuestros cuerpos como hostia viva, santa, agradable a Dios; éste es vuestro culto razonable. Y no os ajustéis a este mundo, sino transformaos por la renovación de la mente, para que sepáis discernir lo que es voluntad de Dios, lo bueno, lo que le agrada, lo perfecto» (Rm 12,1-2).

3. ¿Cuál es la espiritualidad de la Adoración Nocturna?

«Las diversas espiritualidades dentro del cristianismo son diversas maneras de imitar a Cristo, o mejor, parcelas especializadas en una imitación que es imposible en su totalidad y en grado sumo. Cada forma de espiritualidad trata de cultivar con profundidad mayor la imitación de Cristo en alguna faceta particular de su fisonomía. En este sentido, la espiritualidad propia de la Adoración Nocturna trata de imitar a Cristo adorador del Padre, que durante su vida mortal oraba frecuentemente de noche, y que ahora perpetúa su adoración, su intercesión y su sacrificio redentor en la Eucaristía. Adorar a Dios es la actitud primordial del hombre ante la presencia de Dios. Es una sensación compleja y consciente, trezada de humildad y compunción -por la conciencia de la propia pequeñez y pecaminosidad- y de veneración temerosa y agradecida a un tiempo -por la grandeza y santidad de Dios-, que se traduce en un homenaje jubiloso de todo el ser. El gesto corporal -la postración, el caer de rodillas- y sobre todo la actitud del corazón, expresan la sumisión total y generosamente libre ante la soberanía absoluta de Dios».

Mons. DELICADO BAEZA, Arzobispo de Valladolid (Conferencia del Centenario).

4. Entendido así, ¿Cuál es la razón de ser de la Adoración Nocturna?

«La actitud más civilizada, más culta, más humana y más religiosa de la criatura en relación con el Creador. Cuando no se adora y se contempla al Dios infinito, nos volvemos locos, porque caemos inevitablemente, fatalmente, en otras adoraciones que nos degradan. La concreta adoración de la Eucaristía es connatural a la fe en la presencia del Señor en este Misterio. Si se cree de verdad que Jesús quiso quedarse sacramental-

mente con nosotros, es necesario detenerse para manifestar nuestra gratitud, para rendirle homenaje de culto y devoción, para obsequiarle con el tributo de las facultades del alma y de nuestro cuerpo, para meditar en lo que es y significa su presencia, para presentarle súplicas y ofrecerle alabanzas.

Todo eso es adorar. La razón de ser, en definitiva, es vivir una actitud que compromete vitalmente a todo el hombre. Porque exige sujetar nuestro entendimiento a su verdad, nuestras decisiones a su voluntad, nuestro corazón para sentir con Él, y nuestra actividad para realizar sus planes de salvación».

Emmo. Sr. Cardenal GONZÁLEZ MARTÍN, Arzobispo de Toledo (Conferencia del Centenario).

5. ¿Qué significa la adoración eucarística?

La adoración eucarística tiene su base en el culto a la presencia real de Jesús en la Eucaristía, culto que se remonta a los orígenes de la Iglesia, aunque hay que señalar que tuvo un impulso especial con la institución de la fiesta del Corpus Christi en 1264, como testimonio personal y concreto de reconocimiento a la presencia de Cristo entre nosotros. Es, pues:

- La afirmación expresa, ante los hombres, de nuestra fe en la presencia sacramental permanente de Cristo en la Eucaristía, que deriva del sacrificio y se ordena a la comunión.
- La búsqueda de una vivencia más intensa del misterio eucarístico para llenarnos de él y hacerlo vida en nosotros.
- El compromiso concreto de ser, con nuestra vida, testimonio de la realidad del amor de Dios presente entre los hombres.

«La adoración de Cristo en la Eucaristía es la consecuencia ineludible de su presencia real; es un deber y una obligación de la Iglesia que quiere agradecer la condescendencia de Dios al estar presente entre nosotros. San Agustín ha expresado este sentimiento de forma cabal cuando dice que no sólo no pecamos adorando la carne que Cristo nos da a comer, sino que pecamos no adorando. La adoración eucarística es el reconocimiento agradecido y explícito de la presencia de Dios entre los hombres y es necesaria esta explicación para mantener viva la conciencia de la peculiaridad y del realismo de nuestra fe. La conciencia viva en la presencia de Cristo en la Eucaristía, prolongación sacramental de la Encarnación, ha permitido a la Iglesia seguir siendo fiel al misterio de la mediación salvífica del cuerpo de Cristo, por el que se asegura el realismo de nuestra participación sacramental en su sacrificio, se consuma la unidad de la Iglesia y se participa ya desde ahora en la gloria futura».

J.A. SAYÉS, La Presencia real de Cristo en la Eucaristía, BAC, Madrid, 1976.

II.- Vida del Venerable Luis de Trelles

LA SENDA

(...) El venerable propagó la devoción eucarística en una época en que estaba muy olvidada, a pesar de que ya había sido recomendada por el Concilio de Trento (1545-1563). Por aquel entonces el culto al Santísimo Sacramento se realizaba con solemnidad y exaltación majestuosa; como así se resalta en el rito de la Adoración Nocturna Francesa; estilo que dimanaba de la fastuosidad del culto sacramental francés del siglo XVIII. Sin embargo, el venerable le imprimió un carisma diferente: riguroso sí, pero la solemnidad ha de estar revestida de humildad y sencillez; de intimidad y discreción; de afectuosidad y vivencia, concentrándose en la adoración, en la meditación y en la contemplación amorosa de un Dios Amor que se nos da todo en persona en la Sagrada Comunión. Por eso don Luis insistía tanto en la comunión, en la humildad, en la acción de gracias y en la voluntad o deseo de perfección. Por eso hablaba de que la oración, y la meditación, y la contemplación, y la acción de gracias son el alma de la adoración a Dios Amor, porque Dios es espíritu y quiere ser adorado “en espíritu y en verdad” (Jn. 4,23).

ROJO PÉREZ, Manuel, El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes. Vigo, 2018. Pág. 58-59